
 

令和４年度のスタートにあたって 
はじめまして、異動により本校に着任しました校長の吉田浩昭です。どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

本年度の教育活動の中で大切にしていきたいのは「生徒の未来のために教育」を行うということで

す。当然といえば当然のことですが、ともすればテストの点を上げる、高校に合格させるという目先

の目的だけを考えがちです。もちろん学力向上、進路保障は大切なことです。しかし、学力を高める

ということは、将来自分が思い描いた仕事をするために必要だから知識・技能、思考力を高めるので

す。希望の高校に行くことがゴールではなく、その先にどんな仕事をし、どんな人生を過ごしたいの

かを思い描いて進路選択をするのです。ですから、学校で行う教育は生徒が社会にでた時のために行

うものだと考えるのです。 

このような考えに基づき、本年度はタブレットを使いこなすことと思考力の育成に力を入れます。

どちらもこれからの社会に必要な資質・能力です。具体的には話し合い活動や協働する過程をとおし

て生徒の思考力を高め、そのツールとしてタブレットを用いていきます。このことは昨年度から始め

た取り組みですが、本年度は先ほど述べましたように生徒の未来のために行うということを先生にも

生徒にも意識してもらって実践していきたいと考えています。 

また、「あいさつを交わす」「時間を守る」「掃除をきちんとする」という当たりまえのことを毎日毎

日続けることを大切にしていきます。続けることで心が整います。安定した心で学校生活を送ること

ができます。「毎月の凡事徹底」における重点内容にしていきます。 

以上のことを重点に本年度、本校が教育活動を展開していきます。保護者の皆様のご理解とご協力

をお願いいたします。 

飯塚市立飯塚鎮西中学校 

令和４年４月１１日 

校長 吉田 浩昭 
 夢や志をもち、やさしく・かしこく・たくましい鎮西児童生徒の育成 【転出職員】 

 小林 広史 校長（飯塚第一中学校へ）  平山 彩乃 先生（飯塚第二中学校へ） 

 安永 春樹 先生（飯塚第一中学校へ）  原田 秀輝 先生（頴田中学校へ） 

 安藤 千晴 先生（穂波西中学校へ）   堀上 建斗 先生 

 縄田 知子 先生（穂波西中学校へ） 

【転入職員】 

 吉田 浩昭 校長（飯塚第一中学校より） 高尾 久美子 先生（国語）（筑豊教育事務所より） 

 井上 貴雄 先生（理科）（新規採用）  山口 由起子 先生（音楽）（飯塚第二中学校より） 

竹下 千弘 先生（社会）（庄内中学校より）  杉  育江  先生（英語）（二瀬中学校より） 

谷口 玲  先生（事務）（新規採用） 

【校長】 吉田 浩昭   【教頭】 井島 剛   

【７年生】 1組 伊藤 雅章（保体）  ２組 井上 貴雄（理科） 

      ３組 小山田 翔一（数学） 

副担任 山中 美紀（英語：学年主任） 竹下 千弘（社会） 高尾 久美子（国語：

研究主幹）  

【８年生】 １組 毛利 翔（数学）   ２組 山田 誠一（美術） 

      ３組 松本 宗太（社会：学年主任） 

  副担任 髙井 道恵（国語） 嘉村 ゆかり（保体：教務主幹） 杉 育江（英語）  

      須堯 夏紀（理科） 

【９年生】 １組 山野 靖也（数学：学年主任） ２組 中村 文香（英語） 

      ３組 小田 貴之（理科） 

  副担任 金子 政則（技術） 原  聡志（社会） 宮崎由美江（国語） 

【かしの木１】 栗原 千波（家庭）  【かしの木２】 山口 由起子（音楽） 

【保健室】  肘井いづみ  【学校事務】 谷口 玲 梶原 妙子 

【図書司書】 平田麻里子  【技術吏員】 三井 哲也 

【特別教育支援員】 緒方 美香  【課題対応】 吉田 百合子（英語） 

 

転出入職員紹介 

飯塚鎮西中 職員紹介 
本年度の職員です。 

よろしくお願いいたします 

入学式 ８９名の仲間を迎えました 
４月８日（金）に第７６回入学式を行い、８９名の新入生を迎えました。

新入生は中学校の制服に身を包み、若干緊張した様子で式に臨んでいまし

た。「歓迎の言葉」では生徒会長の山本さんが「ともに高めあいましょう」

と中学校の一員となった新入生へ励ましの言葉を送り、「誓いの言葉」では

新入生代表の赤間さんが中学校では部活を頑張り、気遣いを心がけたいと中

学校の抱負を述べました。在校生と新入生の気持ちがそれぞれ伝わった式と

なりました。 

新入生の保護者の皆様、これから３年間、お子様の教育に力を尽くしてま

いります。気になることがあったら遠慮なく、中学校のほうへお問い合わせ

ください。 

＝体育会について＝ 
本年度の体育会については、新型コロナウイルスの感染状況等を踏まえ、５月開催の

方向で現在、形態、実施日について検討を行っています。近々にはお知らせをいたしま

すので、もうしばらくお待ちください。 


